

Fabian Hambüchen ist Botschafter des Olympiabrot

13.09.2015



Kunstturner Fabian Hambüchen war am Sonntag (13.9.) zu Gast auf der iba 2015 in München. Auf der Messe, auf der es u.a. um Neuheiten und Trends für Bäcker und Konditoren geht, hat der Spitzensportler das neue "Wir für Deutschland Brot" vorgestellt. Das Unternehmen backaldrin ist Co.-Partner des Deutschen Olympischen Sportbundes und hat gemeinsam mit Spitzensportlern das Brot entwickelt. Fabian Hambüchen ist einer der Botschafter.

Anmoderation:

Kunstturner Fabian Hambüchen war am Sonntag (13.9.) zu Gast auf der iba 2015 in München. Auf der Messe, auf der es u.a. um Neuheiten und Trends für Bäcker und Konditoren geht, hat der Spitzensportler das neue "Wir für Deutschland Brot" vorgestellt. Das Unternehmen backaldrin ist Co.-Partner des Deutschen Olympischen Sportbundes und hat gemeinsam mit Spitzensportlern das Brot entwickelt. Fabian Hambüchen ist einer der Botschafter.

Fabian Hambüchen antwortet auf folgende Fragen

00:06

1. Wie kam es zur Bereitschaft zu sagen, dass Du Brot-Botschafter wirst?

00:40

2. Welche Rolle spielt denn das Thema Brot für einen Spitzensportler?

01:08

3. Worauf kommt es denn an bei einem guten Brot für Spitzensportler?

01:47

4. Wie wichtig ist es denn, dass Sportler immer das richtige und gleiche Brot zu sich nehmen, auch bei zukünftigen Wettbewerben?

02:16

5. Was isst denn ein Spitzensportler eigentlich auf dem Brot?

02:30

6. Wie schmeckt denn das "Wir für Deutschland Brot"?